

7月は『社会を明るくする運動』の強調月間です

「皆さんで力を合わせ、犯罪のない明るい社会を目指し、7月1日からの1ヶ月の間、全国各地で新聞やテレビ等による広報や街頭キャンペーンなど、さまざまな活動が実施されます。

社会を明るくする運動は、力月の間、地域に根差したさまざまな運動が展開されます。犯人たちは更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。7月1日からの1ヶ月の間、地域に根差したさまざまな運動が展開されます。

△更生保護とは
犯してしまった罪をつぐな社会を築こうとする全国的な運動です。7月1日からの1ヶ月の間、地域に根差したさまざまな運動が展開されます。

△更生保護とは
犯してしまった罪をつぐな社会を築こうとする全国的な運動です。7月1日からの1ヶ月の間、地域に根差したさまざまな運動が展開されます。

更生保護活動は、保護司・更生保護施設を中心とする更生保護ボランティアと呼ばれる人のほか、更生保護への理解と協力のもと、関係機関・団体との幅広い連携で推進されています。

更生保護活動は、保護司・更生保護施設を中心とする更生保護ボランティアと呼ばれる人のほか、更生保護への理解と協力のもと、関係機関・団体との幅広い連携で推進されています。

△保護司会や更生保護女性会の取り組み

保護司会や更生保護女性会

では、毎年7月に小学校を訪問して「地域の将来を担う子どもたちが、青竹のようにまっすぐ、そして、たくましく

ゆとりを持って行動し、交

通量の増加と事故の多発が予想されます。

ゆとりを持って行動し、交

通量の増加と事故の多発が予

想されます。

ゆとりを持って行動し、交